

ANZEIGE

[Home](#) > [München](#) > [Rathaus - Stadt lehnt Spielplatz am Marienhof ab](#)

15. September 2016, 18:50 Uhr Rathaus

## Stadt lehnt Spielplatz am Marienhof ab

Am Marienhof wird es keinen Spielplatz geben. Das Baureferat wies einen entsprechenden CSU-Antrag mit der Begründung ab, dass die Bahn Ende dieses Jahres oder Anfang 2017 dort mit ersten Bauarbeiten zur zweiten Stammstrecke beginnen könnte. Somit könnte ein Spielplatz an der Stelle höchstens ein halbes Jahr in Betrieb sein. Zudem sei die Grünfläche hinter dem Rathaus "als frei bespielbare, multifunktionale Aufenthaltsfläche sehr beliebt und stark frequentiert". Ein früherer Spielplatz an der Stelle sei hingegen "trotz aufwendiger Gestaltung" kaum von Kindern genutzt worden.

ANZEIGE

Feedback

ANZEIGE



ANZEIGE

Gefällt mir **Tellen** 
[Twittern](#)
[zur Startseite](#)
Diskussion zu diesem Artikel auf: [Rivva](#)Themen in diesem Artikel: [Altstadt](#) [SZ vom 16.09.2016](#) / [anl](#)

### Mehr zum Thema

Sendlinger-Tor-Platz  
**Rechtsextreme wettern gegen  
 Flüchtlingscamp**

"Italienische Nacht"  
**Der Luxus, keinen Ton zu singen**



Münchner Innenstadt  
**Der Protest von Flüchtlingen  
 in München ist falsch**

Lebensgefährliche Verletzung  
**Messerstecherei am Sendlinger Tor -  
 28-jähriger lebensgefährlich verletzt**



Reden wir über München mit  
 Charles Schumann  
**"Man sollte auch öfter mal  
 das Maul halten"**

Das könnte Sie auch interessieren

Copyright © Süddeutsche Zeitung Digitale Medien GmbH / Süddeutsche Zeitung GmbH



Sexismus

Webseite meine Titten

München 17°

Jobs Immobilien Anzeigen

Login Abo



SZ.de Magazin

Politik Wirtschaft Panorama Sport München Kultur Wissen Digital Chancen Reise Auto Stil mehr...

Bürgerkrieg in Syrien

# USA machen Russen für Angriff auf Hilfskonvoi in Syrien verantwortlich



Kampfjets sollen 20 Menschen getötet und die Lkw mit dringend benötigten Hilfsgütern zerstört haben. Die USA zeigen mit dem Finger auf Moskau, die Russen reagieren empört.